

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan data yang diperoleh dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai peran program *barbershop* dalam meningkatkan pendapatan mustahik ditinjau dari perspektif ekonomi islam (studi kasus LAZISNU MWCNU Kras Kediri) maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Penyaluran usaha program *barbershop* ini diimplementasikan melalui program ekonomi dalam hal ini program *barbershop*. Program usaha *barbershop* merupakan salah satu program LAZISNU MWCNU Kras Kediri dibidang ekonomi yaitu dengan memberikan bantuan modal usaha berupa usaha *barbershop* kepada mustahik. Dengan bantuan modal usaha *barbershop* tersebut nantinya bisa membantu para mustahik untuk bisa mempunyai usaha sehingga dapat meningkatkan pendapatan mustahik. adanya penyaluran program usaha *barbershop* ini dapat memberikan kemanfaatan secara terus-menerus bagi mustahik. Supaya dapat memberikan kemanfaatan bagi mustahik, maka proses pendayagunaannya perlu menerapkan proses manajemen yang baik.
2. Dalam menyalurkan program usaha *barbershop*, LAZISNU MWCNU Kras Kediri telah merealisasikan fungsi-fungsi yang terkait dengan manajemen seperti perencanaan, pengorganisasian dengan baik. Hal ini bertujuan agar pengelolaan program usaha *barbershop* di LAZISNU MWCNU Kras Kediri

menjadi efektif dan agar semua tujuan yang telah ditetapkan bisa terlaksana dengan baik.

3. Dalam perspektif ekonomi Islam bahwasannya program usaha *barbershop* telah sesuai dengan perspektif ekonomi Islam dikarenakan LAZISNU MWCNU Kras Kediri menjunjung tinggi dalam membantu sesama umat untuk dapat menciptakan pendapatan mustahik yang stabil. Selain itu dapat menunjukkan kenaikan dalam kemakmuran ekonomi yang ditunjukkan oleh kenaikan *cost of living*. Program usaha *barbershop* ini belum memunculkan 100% kemakmuran ekonomi para mustahik yang mendapatkan bantuan. Tetapi dalam segi pendapatan ada beberapa mustahik yang mengalami peningkatan pendapatan.

B. SARAN

Setelah dilakukannya penelitian oleh penulis di LAZISNU MWCNU Kras Kediri ada beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan meliputi:

1. LAZISNU MWCNU Kras Kediri

Bagi LAZISNU Kecamatan Kras harapannya program *barbershop* lebih dikembangkan dan diperkenalkan lagi kepada masyarakat agar dalam mencari informasi tentang mustahik yang berhak menerima bantuan dapat di diperoleh dengan mudah.

2. Akademik

Diharapkan pada hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai sumber referensi untuk penelitian selanjutnya selain dengan adanya jurnal maupun buku.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk mengkaji mengenai peran program barbershop dalam meningkatkan pendapatan mustahik perspektif ekonomi Islam diharapkan untuk mempelajari lebih banyak sumber atau referensi terkait dengan program *barbershop* agar hasil penelitian dapat diperoleh menjadi lebih baik dan lengkap, dan peneliti selanjutnya harus lebih mempersiapkan diri dalam mengumpulkan dan pengambilan informasi agar penelitian dapat dilakukan dengan lebih baik.